

Fecha: 18-11-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Deporte escolar entra en la recta final de la temporada

Pág.: 18 Cm2: 822,9 VPE: \$ 989.075 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

vorabilidad: 24.300 No Definida





COMIENZAN A CERRARSE LOS DIFERENTES TORNEOS

## ara el jueves 28 de noviembre, en la Unab, está programada la ceremonia de premiación de Adicpa. Por ello, antes de ese hito deben estar finalizadas todas las competencias, ytanto en las disciplinas colectivas como individuales se está en la recta decisiva de los torneos y en algunos casos ya se cerró la

En el caso de la gimnasia artística, el pasado sábado en el Colegio Concepción San Pedro se llevó a cabo la última gala de 2024, para las categorías Mini, Infantil y Superior. Edgardo Méndez, coordinador de la disciplina en Adicpa, se refirió al desarrollo de la temporada en este deportes.

temporada.

"Logramos incorporar a mayor cantidad de colegios y un aumento de estudiantes

## Deporte escolar entra en la recta final de la temporada

A nivel de Adicpa, en las disciplinas colectivas se están disputando las fases finales de las competencias, mientras en la gimnasia artística se llevó a cabo la última gala el sábado pasado. Edgardo

Jara, coordinador general de Adicpa, se refirió al término de las actividades e hizo una primera evaluación del 2024.

que practican gimnasia artística, tanto en damas como varones. Estamos llegando a los números deseables, alrededor de 150 gimnastas por evento. Así que, en términos de consolidar el número, estamos bien. Por el lado técnico, hemos abordado los niveles de Usag, que son los mismos que se están usando en todos lados, con respecto a la competencia federada, por ejemplo", dijo.

Además, Méndez comentó que de cara a la próxima temporada un desafío importante es poder sumar más estudiantes que practiquen gimnasia.

"La verdad es que vimos un creciente número de personas que estaban incorporándose a la gimnasia. Y esto nos permitió, por ejemplo, hacer un torneo al alero de los Juegos Deportivos Escolares, donde fue presentado a otras comunidades, incluso se transmitió vía streaming por el IND. Entonces, los colegios tuvieron la ocasión de verlo, en una actividad que sirve para masificar la disciplina y generar interés en un número mayor de estudiantes", afirmó.

## Tiempos ajustados

Edgardo Jara, coordinador general de Adicpa, se refirió a cómo se ha dado este cierre del 2024 y también hizo un primer análisis de lo que fue la temporada. Sobre el tér-





Fecha: 18-11-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general Título: Deporte escolar entra en la recta final de la temporada Pág.: 19 Cm2: 716,9 VPE: \$861.742

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida



tados en las programaciones. 22 fechas para ejecutar la actividad, principalmente pensando en las actividades de deportes colectivos. Y en el caso del fútbol y el básquetbol, que tienen más partidos, cualquier retraso o suspensión complica ese orden".

fin de semana que viene".

contó que "dependiendo quienes lleguen a las finales en algunos deportes, tenemos pensado realizar las finales en horarios de clases sistemáticas, lo que se debe conversar con los rectores de los establecimientos, una vez que estén los clasificados, para ver si es factible".

Para este año, una de las principales novedades de Adicpa en los deportes colectivos fue establecer divisiones, de acuerdo al nivel competitivo, con la finalidad de, idealmente, tener torneos más parejos. Según Jara, la idea no funcionó tan bien como se había proyectado.

"No fue lo que esperába-

mos, esa es la verdad. Actualmente, Adicpa cumple con un objetivo que es darle cabida a encuentros sociales, culturales, deportivas y artísticas, pero actualmente varios colegios participan de otras actividades, de colonias, de clubes. Los mismos chicos de

algunos establecimientos no sólo juegan por sus establecimientos, sino que también lo hacen por clubes, y muchas veces privilegian sus competencias en este último nivel",

En esa línea, el coordinador general de Adicpa agregó

que "en afán de tener v contemplar a cada colegio con sus alumnos destacados por disciplina, se van postergando muchos encuentros y eso cambia el calendario, se requiere más infraestructura, más horarios. Lo que nosotros esperábamos es que, independiente que los colegios no tengan a sus alumnos más destacados por cada disciplina, se le diera la opción a los chicos que son de reserva, los que van a entrenar, que son parte del colegio, que es un poco el espíritu de la Adicpa".

Por eso, de cara a 2025 este formato está en evaluación. "De alguna forma nos vamos topando y nos vamos pisando la cola en nuestras propias actividades, siendo que Adicpa es de todos los colegios, no es de una institución aparte. Adicpa es de los colegios y es para ellos mismos, y lo conforman los establecimientos a través de un directorio, que son los mismos rectores, Nuestra idea es tener más actividades, mayor participación, y en base a lo que hemos visto si no se cumple la programación casi al pie de la letra es complicado avanzar en ese sentido. Ya haremos un análisis más completo una vez que termine la temporada", afirmó Jara.

## **OPINIONES**

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.c



**CLASIFICADOS** 



buena calidad de vida.

Entrevistas, noticias y recomendaciones para mantener una